

# Detienen a seis policías bolivianos en el paso Hito Cajón

Los individuos fueron apresados en el sector fronterizo con Bolivia.

**S**eis presuntos policías bolivianos fueron detenidos en el sector del paso fronterizo Hito Cajón, en la Región de Antofagasta.

El diputado Sebastián Videla, ofició al Ministerio de Relaciones Exteriores solicitando un informe oficial sobre lo ocurrido.

“Es urgente que se entregue información clara a la opinión pública, dado que se trata de funcionarios de un país vecino en un sector donde constantemente se denuncia el ingreso ilegal de vehículos, droga y mercancías”, señaló el parlamentario.

Los seis uniformados, quienes fueron detenidos específicamente en el sector de Laguna Verde, pasaron a control de detención en el Juzgado de Garantía

de Calama.

La Fiscalía solicitó el plazo máximo de ampliación de formalización, lo que fue acogido por el tribunal, fijándose la nueva audiencia para este viernes.

De esta manera, los seis individuos bolivianos permanecerán detenidos mientras se recaban más antecedentes del caso.

Hito Cajón, en la frontera con Bolivia, ha sido denunciado por ser una zona de pasos ilegales de contrabando y narcotráfico.

El diputado Videla agregó que “pediremos que se pueda esclarecer esta situación lo antes posible para saber que sucedió”.

“La justicia chilena ya está trabajando para que estas personas puedan pagar si es que están vinculados a algún delito”, concluyó Videla.



Los uniformados pasaron a control de detención en Calama.